

Publicadas

Número suelto 0'10

Atrasado 0'30

Suscripción: Elda mensual 0'50

Fuera trimestral 2'00

FUNDADOR

MANGEL MAESTRE GRAS

DIRECTOR

M. G. SORIANO

Semanario Independiente

Año I

Redacción y Administración: Colón 18

Elda 6 de Marzo de 1926

Núm. 5

Mercados, nuevos mercados

Consecuentes con el plan trazado el dar vida a nuestro tesoro, pero independiente, noble y sólido—separo quienes todavía lo ignoran—decimos que consecuentes con nuestro plan al publicar IDELLA, vamos hoy a trazar unas líneas a propósito del presente de nuestra industria del calzado. Huelga decir que la vida económica de Elda depende esencialmente de esta industria, la que caracteriza el trabajo de este laborioso pueblo que prueba tan indispensable manufactura con toda perfección, con todo arte. Será, pues, osmosa que tratemos de percibir las condiciones en que, en los actuales momentos, se desenvuelve nuestra industria.

Es un hecho cierto en la vida económica de España, que la Guerra Europea forzó la caída del industrial de nuestra nación. O mejor dicho: aceleró el progreso de sus actividades fabriles. De aquí que un país se prepara para desarrollar un porcentaje fabril superior a sus necesidades interiores, viendo que improvisar los factores inherentes a la técnica y a la administración. Consecuencias de tales improvisaciones.

ciones, además de otras causas de orden financiero, son causas males aquejan en la situación a la Industria y al Comercio españoles.

Y, nuestro querido Elda, nuestra minúscula industria del calzado, forzosamente ha de resentirse, ya que al tomar sus causas las desbordadas aguas de las fuentes económicas, reducción de mercados y decrecimiento del consumo, es lógico que también a la producción afecte el coeficiente reducción.

Sería curioso, y quizás nos diera la clave del problema, poder comparar el número de fábricas de calzado que había en España antes de la Guerra con el número de las que existen hoy; si numerosos superior a la capacidad absorbente de nuestro mercado, ésta será la razón de la desquiciada competencia. Y decimos desquicia da, perdónense las agresividad del adjetivo, porque cuando ésta trata de triunfar con precio igual o inferior al de coste, en tal momento se inicia la ruina de una producción, cualquiera que sea su índole. En buena economía, no puede ampararse la competencia más que en la bondad y

perfección del artículo o en mejores condiciones de venta, condición de producir y vender que poseen los calzados que tienen por marca el nombre de nuestra ciudad.

Y si es que nuestras capacidades de consumo es inferior a la producción, ¿por qué no abriremos nuevos mercados? Si sabemos producir en immejorables condiciones, ¿por qué encerrarnos dentro de nuestras fronteras? Tal vez con menos energía de las que consumimos conseguiremos el mercado interior, se introduzcan nuestros calzados en los pueblos americanos. ¿Por qué ese horror al Atlántico?

Dominamos la técnica de nuestra industria, poseemos dotaciones administrativas. Solo nos falta esa dosis de aventura necesaria para el feliz triunfo de toda empresa.

Existiendo ya un organismo corporativo de nuestros fabricantes de calzado, la Federación, entidad de la que esperamos una intensa y fructuosa labor en pro de nuestros intereses industriales, nos permitirá más rebasar su atención para la realización de este tema: MERCADOS, NUEVOS MERCADOS!

rativas que se llaman «El Proyecto» y «La Fraternidad», sin dejar de recordar la ya extinguida «Operación» que ha dejado para recuerdo imperecedero el precioso fruto de su nombre y fue la precursora de los resultados, a pesar como digo, de que planteó conceptos tan que agraciados se han quedado de mejorar este problema en beneficio común, el problema sigue siendo una verdadera amenaza para el florecimiento de este Elda tan querido y que va siendo tan admirado como en justicia lo corresponde.

Como sucede en todos los pueblos industriales que merecen a su propio esfuerzo se van colocando a la cabeza de todos sus similares, para honrar y provecho de sus hijos naturales y adoptivos, Elda por ejemplo, de población por la constante llegada de familias que se asocian a su industria, emigradas de otros pueblos donde la vida les era hasta imposible. Esta circunstancia de la que soy el primero en congratularme, ya que representa un nuevo progreso, hace que las viviendas excesivas de familia, tan apli-

cativas que se llaman «El Proyecto» y «La Fraternidad», sin dejar de recordar la ya extinguida «Operación» que ha dejado para recuerdo imperecedero el precioso fruto de su nombre y fue la precursora de los resultados, a pesar como digo, de que planteó conceptos tan que agraciados se han quedado de mejorar este problema en beneficio común, el problema sigue siendo una verdadera amenaza para el florecimiento de este Elda tan querido y que va siendo tan admirado como en justicia lo corresponde.

Esta es la razón por la que todos los capitalistas (7) de por aquí, se oyeron llamando a la «Operación» para tener buenas noches de desempeñamiento de los hermanos, cosa conforme con capitales y con ideas que no habían sentido nunca que los profesores.

Voy a referirme en primer lugar al problema de los viviendas. A pesar de la admirable labor de esos dos Compa-



A todo rumbo

Ya se han practicado en España los famosos injetos del Dr. Vermot, Juventud, Juventud, ya te hemos apresurado! A ver si, al fin, tienen realidad las cantatas con que desde el '96 nos venían estimulando todos los partidos políticos. (Regeneración, renovación, y otros consuetos en un poco resignado)

Hablando de Romanones, dice el quesovento ensayista Francisco Grandmontane en uno de sus subtardíos folletines que publicó EL SOL:

«Cuando sea republicano del todo—se asegura—que no se fija—el costo de su duro—como decía Román Roldán cuando no le complacía en algo la Regeneración—su costura ganará mucho su ofididad y, sobre todo, en iluminación al punto que es lo que más necesita para transformar su degenio vital en el éxito que ahora tiene pacíficamente crítico. El factor, al hacer su aniversario, no olvide que el coñac es la corteza del alcornoque.

Un clima cariñoso nos ha dado el aviso de un completo trámite contra mí—en favorito sentenciador—Pérez, si somos—«arribados» (dejo al lector a que apruebe una tasa de tía... otra tasa de tía...). Bromeo, mis bromas.) Agregue el lector, que la cosa es expeditiva. Pues señalar, nada nuevo que se ha tratado en un asunto, uno de esos corrillos de donde el día pasaba ya a salir la salvación de España, de quedar nuestra Regencia con po... po... po... polvora. (Los temas atípicos para contarse.) Ay Santa Barbara bendita.

Llegamos al frívolo tema RENOVACIONES: «En la Casa del Pueblo la única actividad que se ha Movistar es pregonar por animar la cultura de los niños comunitarios». Por algodón. Ocurrió Napoli febrero 1.º de 21, dició que tenía hambre a los jóvenes que el Búnker marcharía; por no ser valientes al carnicería patria. (Pérez, lector, por las innumerables históricas, para que nosotras la idea Moderna no pase ser más antigua).

Una juventud que lleva al polo a la guerra, en la que no se empieza—olvidan—dibujos por sus sillas que no está esperando en la Academia—para que sea más como él es, nos pide al significado de la palabra ABURRIDO. Palangana es la tal palabra, monotonía, hastío. No se si la Academia la habrá dejado entrar en su nuevo Diccionario. Hasta a neófitos. Aburrido, aburrido.... Me parece, no estoy cierto, que tal palabra valga solamente a modo de tico, a algunos serios peluqueros, sus respectivas vidas. Así, pues, viene a ser cosa un pequeño anuncio.

AMADÍS

Figuras de relieve



O. Porta
D. ANTONIO GONZALEZ: Abogado y maestro de restauración.

Este número ha sido visto por la censura

Por todo lo expuesto y porque unido al gran valor de los alquileres, hay muchas otras cargas de los que nos despiertan en voces artificiales, precisa una resolución rigurosa por parte de todos y más de aquellas personas que en ello vean su deber, puesto que es una enfermedad que se contagia entre nosotros y que debilita a toda cosa.

Solo con tales costumbres, lo que pagan por consideración, una arreglo al valor declarado de cada vivienda, podríamos sacar los precios públicos más justos y sencillos. E. CASANAYA

JOSÉ SOLER

Faz, 36. - VALENCIA

VERDADERAS CREACIONES DE PATRONES PARA GABARDAS

Modelos inéditos y exclusivos para cada Fabricante

des la noche, nos hemos visto advertidos muy oportunamente por un guía de ojos, tan a tiempo y con tal desinterés expresivo, que derramaron la probable *medida de justicia*. No siempre llegaron a tiempo los amigas. En algunos casos, ya imposible de recoger nuestras autorizaciones, vimos la necesidad de un aviso; pero una aclaración tan sencilla, que causaba nuestra fastidio, nos cumplió sin más que *gracias*.

Abro a esta hora esta gama de papeles, hay que sumar uno, que ya más de un año nos trae de cabeza. Desde el inicio de la guerra, cada vez que suenan los cuartos y las horas, se nos ilumina la alcoba. Si fuera posible no lo haríamos, hasta cierto punto justificable. Cada uno lo interpreta de otra forma. Para el mercenario, tumba y cama, tanto como para el soldado que muere en el combate. Sólo de convenciones entre gentes judías se afirman las tradiciones. Yo fin de la vi la infinitud de ocasiones que una vez ocurriendo de personas con oportunidad que les resarcían las más difíciles de las circunstancias. Que dirás ahora al parque de las horas, las horas. Nosotros no os desearíamos. Hay muchísimos que intransitivamente levantaron la calma leva la hora y al contemplar sus repujadas edades, con temor curvamos la vista. Pidiendo que sea advertida la proximidad de nuestro hora fatal. Si verdaderamente pudiese. Tampoco pudiera ser fácil allí si no creyera que existe la verdad. Es muy probable que obedezca a una señal de los tiempos y nos invita a沉没する。 El tiempo, tanto sigue evitando la lucha, está hoy controlado por los señores leales, inútil y perniciosa conducta no nos admite en este caso.

MAHIE JUAN

De la máscara y de la pantalla

E inmediatamente, con la mano de Fernández Beltrán, el Doctor González, bien se decía en el Teatro Cívico, la novela "Compañía espía" destronó a "Carmen López Longo" y "Esteban Rivas", en cuya causa estuvieron todos los actos interpretados, formando un conjunto magnífico, y aderezado un tanto ridículo, desmadrado principalmente, las actrices, partes, el ambiente, todo lo demás. Nuestros y la nostra, una noche, ante "Carmen López Longo" una quiebra de nuestra paciencia, por el despropósito de actuación de las actrices.

Los locales subsiguientes pusieron en escena "El Sembrador" y esta noche, de nuevo, resultaron tan iguales, tan desproporcionados, de la noche del año pasado.

Tres maravillas domingo, en Andalucía, se presentó un doble ciclo clásico, por la noche, con sainetes, zarzuelas y ópera.

Tarjeta Postal

Sélo - Málaga - Andalucía

Amo tu hermoso P. V. A.
En donde se salte,Si quisiera calmar mis penas
y mitigar mis dolores,
debo hacer a tu amar
mi lagrimas de tus ojos,
no son lagrimas ajenas

Porque con tu nuevo estilo
te pidiere aconsejar
que te diga... mi tal Kleiner
Lagrimas de cocotrillo
son hermosas a mi ver.

No lloro más... es mío
Y cuando la suerte fiera
te persigue... no temas...
Reservo solo tu amor
sin miedo a otra Ester.

PEPEITO TAPALEA

Con toda brillanza se celebró el
mismo el acto del sorteo de un nuevo
grupo de casas

Revisión carcelaria de voluntarios
el año del sorteo de las tres casas
que dieron a punto de terminar la
edad del Progreso. Asistieron las
autoridades locales y numerosos pri-

A continuación publicamos los
nombres de los seguidos los propietarios
dichos en que vivieron sus asentamientos:

Acuña nº 534, D. Francisco Ro-
querón de Val; casa núm. 31 de la
calle Antonio Vera.

Acuña nº 216, D. Carmelo Gó-
mez Ascas; casa núm. 8 de la calle P.
y Margall.

Acuña nº 248, D. Antonio Hu-
erto Juárez; casa núm. 27 de la calle
Antonio Vera.

Acuña nº 482, D. Benito Mu-
ñoz Bello; casa núm. 33 de la calle
Antonio Vera.

Acuña nº 453, D. Fernando Vázquez
Velasco; casa núm. 4 de la calle
P. y Margall.

Acuña nº 299, D. Juan Sánchez
López; casa núm. 48 de la calle Anto-
nio Vera.

Acuña nº 182, D. Benito Pe-
reiro Domínguez; casa núm. 6 de la
calle P. y Margall.

Acuña nº 551, D. José Pérez
Pérez; casa núm. 2 de la calle P. y
Margall.

Acuña nº 36, D. Constantino
López Gutiérrez; casa núm. 10 de la
calle P. y Margall.

Acuña nº 49, D. Vicente Ra-
verto Moyà; casa núm. 35 de la calle
Antonio Vera.

Acuña nº 73, D. Eugenio Verdú
Mesa; casa núm. 29 de la calle Anto-
nio Vera.

Acuña nº 482, D. Esteban More-
no Martínez; casa núm. 42 de la calle
Antonio Vera.

Yo quiero tener un árbol!!

(Qué cosa tienen los niños)

Veo el siguiente diálogo:

Pues una idea que se te ha
metido en la cabeza, ehijo. Ni plantea
esa otra cosa...

¡Pero sí, porque me da la gana.

Nosotros, nosotros, mi señora, ya
hecho.

Porque quiero tener un árbol, ya
hecho.

Tuyol.

Mijo, si, solo plantarlo yo, ponerle
mi nombre, regalar yo todos los
días, momento de vez en cuando y
cuando como se hace mi hijo, busco,
si no consigo mi hermano, porque
yo sé que mi hermano no me da
tanta suerte, pero que me da la gana.

—¿Por qué te pego?

—Si, y otras veces que tú...

—Aunque, hoy, mayor, que yo
que...

—Cuadriga no iba a tocar mi
buta...

—Pero con mi pata se...

—Que tú, mijo, seas blanca.

—Otro a tu edad y verde.

—Si, si, si, no me molesta.

—Y lo que dices, mijo?

—Mijo, que algo pides, yo, quiero
tener un árbol. El profesor nos
dice de muchos días los innumerables
beneficios que proporcionan los
árboles; lo mismo que nos dice la
biblioteca que promueve la lectura, el
aprendizaje, la cultura, y que cada
encontrarás en los miles de cuadros
de estos bosques cuando haces el
paseo. Pero, que aparte, a su
árbol, y después un rato con otros
árboles y la escuela del maestro.

—Todo eso es cierto, pero mi
hermano estable, cuando me dio el
paseo, y yo subiéndome en los muros
ganas de ir a pasear.

○ ○ ○ ○ ○ El sol brilla y las ramas...

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○

59
ANUNCIOS

JUAN ANTONIO MAESTRE

Ex-mecánico de la ex-ec. Guillermo Pringres.

Taller para la reparación de todos los sistemas de máquinas de escribir. Abastos: sillas de oficina. Venta de cintas y de papel carbón. Tapones para máquinas YOST. Stock de todas clases de piezas. Rodillos de recambios. Garantía absoluta en todos los trabajos.

Representante en ÁREA de la sin rival. Caja de mortífero UNDERWOOD. Campaña Serrano, 9



LA MISERIA

acorta al hombre en todo lo que es su trabajo diario, visitante, dependiente, mercadillo, prestando sufrir un acierto que les causó la muerte, dejando a su familia heredada por la miseria.

Quiero evitarlo?

Examina las ventajas y ventajas que para toda clase de seguros tiene establecida la

Compañía Hispania

Agente en ELDA Eloy Catalán

GRAN SASTRERÍA

VIDAL HIJO

Exclusiva fabricación de trajes.

ÚLTIMA NUEVA D

para la próxima colección.

ELEGANTE CONFECCIÓN

ELDA

Banco Hispano Americano

Casa central: MADRID - Plaza Canalejas.

Capital: 100 millones de pesetas Reserva: 25.180.662

95 sucursales en España. Correspondentes en todo el mundo

Sucursal de ELDA: Alfonso XIII, 20

HORAS DE CAJA: DE 9 A 1

Gobernantes!!

Si queréis obtener buenos y económicos impresos, visita la imprenta de

MANUEL BELDA
ELDA

Tintorería EL CAPRICHO

Especialidad en lavados a vapor y tintados a vapor

Se quitan manchas y tizas todo clase de ropas en todos los colores

SE TIENEN LUTOS EN 24 HORAS y ropa negra a color

PRONTITUD Y ECONOMIA

Remigio Gosalvez - Novelda

Agente en ELDA: RAFAEL YAGO, Cid, 32

La Denticina Mejicana

ES LA SALVACIÓN DE LOS NIÑOS

Les facilita el báñer, cesando los dolores gastricos e infecciones intestinales. Las madres que adoran a sus hijos, tienen un recurso maravilloso con la **Denticina Mejicana**, porque libra de las entrañas de la muerte a los inocentes criaturas.

La Farmacia del Dr. Hernández Blanes tiene la exclusiva en ELDA para la venta



La Unión y El Fénix Español

Compañía de seguros reunidos

CAPITAL SOCIAL: 12.000.000 de pesetas completamente desembolsadas.

Agencia en todas las provincias de

España, Francia, Portugal y Marruecos

61 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros contra accidentes.-Seguros sobre la Vida.-Seguros de valores.-Seguros sobre Incendios. Seguros marítimos

Subdirector en Alicante y su provincia: FRANCISCO RODRIGO MORA. Islael IIE 6, 1º.

Representante en ELDA:

AQUILINO BAÑON

Tabón Nacional

Es el que debes adoptar en todas partes por ser de calidad insuperable por su gran espuma y rendimiento sin igual.

Pedido en todas las buenas establecimientos.

ENIGMOS

Seán Sastreiro

Antonio Gil

Sagasta, 19, principal

Alicante

EBANISTERÍA de Joaquín Vera Verdú

Muchas de madera muy económicas.

Precios especiales para muebles sobre estílos.

Exportación a provincias

Médico Beltrán, 29 - ELDA

Motor Campbell

El único que puede trabajar con los peores residuos de petróleo.

Se consigue en 4-5 días más por cable a

Desde 3.12 a 800 H. P.

Para precios y detalles:

MANUEL NAVARRO Taller Mecánico. ELDA

¡No más canas!

Usando la

Loción Univers

desaparecen en 24 horas

Perfumería La Madrileña

PRIM número, 5

Enofosforina Serra

Medicamento tónico regenerador. Invaluable en el desgaste cerebral. Agotamiento de fuerzas. Debilitad sexual.

Litinóides Serra

Para preparar la mejor agua de mesa. Digestiva, diurética, refrescante.

Cada caja lleva su vaso correspondiente

Precio de ella: 1'50 ptas.

H. LA PROVINCIANA

Emilio Sirvent

ALICANTE

Sastrería de Lujo

Hechuras de primer orden.

Antonio Hernández

Casa fundada en el año 1856

Saa Vicente, 126 VALENCIA

Lavanderas!

El dulce jabón que por su suavidad no le lastima y por su calidad incomparable, no puede emularse igualmente. A vuestra trabajo en el

IMPERIAL

probado y se convencional

UN DESCUDO

puede ser su ruina. Una vez abandona puede ocurrir un incendio en fábrica, tienda o domicilio.

Aprovecha el tiempo y asegúrate contra incendios en

COVADONGA

Agente: Eloy Catalán

Panería - Sastrería

Vicente Caro

Confidencial en todo. Corte elegante. Artículos ingleses. Últimas modas. Botones, sobres, etc. Todo cosa dulces de la más alta calidad.

MIGUEL SOLER (Nº 100, 1º) Alicante

Antonio Pérez Pérez, Sucesores

Consignaciones — Tránsitos

Aduanas

Ripartido, 29

ALICANTE

Ceras Asensi

Especiales para el campo interior.

Y mercancías del valle.

Lapiceros Ray

Papel, lápices, cartulinas

Nº 100 de Mieres. Gil Hernández - MIRANDA (Burgos)

Rep. provincial y Diputación de ELDA

JOSÉ PAYÁ VIDAL